

Lapas Permisan Nusakambangan Sambut Kunjungan Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah

Candra Putra - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 14, 2022 - 19:58



Humas Vermis 1908

Cilacap - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah dan Dinas Kesehatan Kabupaten Cilacap. Kehadiran Dinas Kesehatan ini dalam

rangka kunjungan peninjauan pelayanan kesehatan di Lapas Nusakambangan.

Lapas Permisan mendapatkan kesempatan untuk dikunjungi pada hari Rabu (14/12/2022). Rombongan dari Dinas Kesehatan yang berkesempatan mengunjungi Lapas Permisan berjumlah kurang lebih 15 orang. Rombongan tiba di Lapas Permisan pada pukul 09.00 WIB. Kegiatan peninjauan pelayanan kesehatan ini berlangsung kurang lebih selama dua jam.

Kalapas Permisan, Mardi Santoso, menyambut secara langsung kedatangan para rombongan di Ruang Tamu Kalapas. Ia kemudian secara langsung mengarahkan para rombongan untuk melihat pelayanan kesehatan yang terdapat di Lapas Permisan. Kalapas menjelaskan bahwa Lapas Permisan telah berupaya sebaik mungkin untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada para warga binaan.

Untuk memastikan kesehatan para warga binaan, Tim Medis Lapas Permisan selalu berupaya untuk sigap dan tangkas dalam memberikan pelayanan kesehatan. Dalam menjalankan tugas, Tim Medis Lapas Permisan juga sering kontrol langsung ke dalam Blok - blok hunian di dalam Lapas, untuk menjemput bola apabila ada warga binaan yang sakit di kamar blok hunian.

Dan ketika terdapat warga binaan yang harus menjalani rawat inap guna mendapatkan pelayanan medis yang dibutuhkan, Tim Medis Lapas Permisan selalu siap untuk berkoordinasi dengan pihak RSUD Cilacap untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi warga binaan.

Mardi Santoso menjelaskan bahwa Lapas Permisan selalu berkomitmen untuk memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik untuk warga binaan.

"Para warga binaan yang merasa kurang sehat dapat langsung berobat ke Poliklinik Lapas Permisan, tim medis kami akan melayani dengan sepenuh hati," ungkapnya.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Cilacap, dr. Pramesti Griana, mengungkapkan terimakasihnya kepada pihak Lapas Permisan yang telah memfasilitasi kegiatan peninjauan pelayanan kesehatan ini. Ia beserta para rombongan merasa sangat senang karena pihak Lapas Permisan telah menyambut dengan sangat baik. Kegiatan peninjauan ini kemudian ditutup dengan makan bersama di Aula Kunjungan Lapas Permisan dengan diiringi penampilan dari Vermis Band.